

## NOUVELLE JUMENT POUR CELINE VAN TILL



« Mon nouveau cheval est arrivé, c'est une jument noire de 9 ans, prénommée *Ronjah*. J'espère l'emmener aux compétitions internationales en mai déjà, en plus d'*Amanta*, mon cheval de tête actuel. Je commencerai la saison internationale en Italie, à Somma Campagna, près de Vérone, mi-avril, et d'ici juin, je prévois de faire trois compétitions internationales. Le but est de me qualifier pour les Championnats d'Europe, qui auront lieu en septembre à Deauville. Quelques compétitions nationales avec les « valides » viendront s'ajouter au programme », précise Celine van Till, l'une de nos meilleures représentantes en para-dressage. Celine a, en revanche, renoncé à l'invitation qui lui était faite de participer au CHI d'Al Shaqab, au Qatar : « *Amanta* n'a jamais pris l'avion, je ne voulais pas prendre de risque ». La charmante Genevoise ne chôme pas, elle termine sa formation de Bachelor, bouclant son travail de mémoire, avant de commencer un job de stagiaire à mi-temps au siège du CIO, à Lausanne, au mois de juin. Jusqu'à fin 2015. Ou comment combiner passion du port et carrière. Bravo Celine !